

GENTE DE AQUÍ

TEXTO Y FOTO DE ANTONIO ARENAS

ÁLEX GÓMEZ MÚSICO Y REALIZADOR

«QUIERO ACERCAR EL JAZZ A TODOS LOS ALUMNOS DE GRANADA»

Álex Gómez es un polifacético artista granadino con dos grandes pasiones: la música y la creación audiovisual. En ambas derrocha talento, que ya es reconocido dentro y fuera de España. Su último proyecto, 'La guitarra en el jazz', permite acercar este tipo de música entre el alumnado de varios institutos granadinos. Gracias al patrocinio de Fundación Caja Rural, ya ha estado en el Padre Manjón de Granada; Giner de los Ríos de Motril; IES Alhama y Alonso Cano de Dúrcal

EN los próximos días este joven apasionado del jazz, que cuenta con su propia página web (www.alex-gomez.com), actuará en los institutos de Montefrío (12 de marzo), Iznalloz (24 de marzo) y Atarfe (28 de marzo).

—¿Qué valoración hace de las actuaciones ya celebradas?

—Al principio tenía un poco de miedo. Al tratarse de actuaciones en directo para los alumnos de Bachiller pensaba que igual no responderían como uno desea. Sin embargo, en todos los sitios me he llevado la sorpresa gratificante de que muchos alumnos continúan preguntando e interesándose por esta música durante la hora del recreo.

—¿Cuál suele ser la actitud del profesorado?

—Entre el profesorado, hay quienes están cercanos al jazz, lo entiende muy bien y se implica a fondo y otros, que se sorprenden porque lo conocen superficialmente.

—¿Cómo surge este proyecto?

—En principio, porque el jazz es uno de los estilos musicales que más me ha marcado en toda mi historia musical. También porque quiero acercar las diferentes épocas y estilos de jazz a los alumnos de Granada y provincia pues el mercado no suele promocionarlo.

—¿Continuará con la misma fórmula?

—Así me gustaría. Además, quiero llevar adelante otra propuesta consistente en hacer algo similar con el flamenco pues forma parte de nuestro folclore. También preparo otro espectáculo a partir de una mezcla de flamenco con música cubana y brasileña. Por supuesto, no olvido la música clásica contemporánea pues una obra mía se ha incluido en los repertorios de la especialidad de saxofón en los Conservatorios de Madrid y Granada y acaban de estrenarme otra en el de Viena.

—¿En qué está trabajando como creador audiovisual?

—Tengo en marcha varios trabajos. 'Sueños' ha sido seleccionada en varios festivales internacionales como el XIV Festival de Jóvenes Realizadores de Granada, Cinespaña, celebrado en Toulouse (Francia), en la sección de videoarte del XII Festival La Fila Valladolid y el I Concurso de audiovisuales Tejidos Digitales 2007 en Madrid. En 2008 he realizado una nueva videocreación, 'Alma Cautiva', que espero dé que hablar.



Álex Gómez, músico y realizador.



www.ideal.es
tuideal@ideal.es
Redacción: C/ Huelva s/n Polígono Asegra 18010 Peligros (Granada)
Oficina Centro: C/ San Juan de Dios 3 18001 Granada
Teléfono: 958 809 809

MI VENTANA

INMA G. LEYVA

RESACA



Día de resaca, y menuda resaca. ¡Que día más intenso el de ayer! Foto por aquí, recuento por allá, sondeo por allí, porcentaje por allá... Los ciudadanos ya han vota-

do y han elegido. Así es la democracia. El pueblo decide. ¿Qué te parecen los resultados? ¿Estás de acuerdo? ¿Te los esperabas? ¿Cómo has vivido el día

electoral? ¿Has ejercido tu derecho al voto? ¿Qué esperas de los próximos cuatro años?

blogs.ideal.es/miventana
inmagarcialeya@gmail.com

OBJETIVO GRANADA

TÚ, AL IGUAL QUE VEERLE, TAMBIÉN PUEDES SER EL PROTAGONISTA DE ESTA SECCIÓN. ENTRA YA EN IDEAL.ES, EN OBJETIVO GRANADA, Y SUBE TUS MEJORES FOTOGRAFÍAS.

EN OTRAS PALABRAS

JORGE RUBIO RUIZ DE AGUIRRE

MENUDA VISTA... Menuda vista... de un rincón de Granada, tomada desde lo más alto de la ciudad, a través de una muralla



'HOSTILERÍA'

Ver. He dejado de ir al establecimiento en el que todos los fines de semana me tomaba un 'cappuccino'. Tiene su mérito porque no hay en Granada tantos lugares en los que te pongan buen café y en dónde te lo puedas beber con tranquilidad sin salir pitando convertido tú mismo en un expreso. Ahora hay uno menos.

En realidad hacía mucho tiempo que Soledad y yo lamentábamos ya el pésimo servicio: chavales jóvenes con la misma vocación por ser camareros que yo por convertirme en cirujano, con sus uniformes oscurecidos por las manchas, discutiendo entre ellos detrás de la barra con un lenguaje que hubiera sonrojado al hincha más vulgar de un campo de fútbol.

Una tarde incapaces de soportar por más tiempo el uso de palabras obscenas les recriminamos sus formas. «¡Vaya boca que tenéis ahí dentro!», dije forzando una sonrisa de cliente habitual. Fue el acabose: uno de los chavales se me encaró, insolente, preguntando que qué es lo que me molestaba; yo le contesté que no me parecía la manera de estar tras una barra; él replicó que era lo que había; yo le dije que había que tener más clase; él me aseguró que tenía más clase que yo; yo le contesté que lo estaba demostrando; él me dijo que sin duda; yo comenté que ésa era la forma de hundir un negocio; él me dijo que ése era el problema del dueño; yo le di la razón, le pedí la cuenta y sentenció que no volvería a entrar allí.

La cosa sucedió en el mismo momento en el que en Granada se discutía sobre el buen o mal servicio que se prestaba en la hostelería granadina. Como tenía y tengo conocidos en ambos lados del debate, preferí no publicar esta columna para que no se malinterpretase, empezando por su título.

Han pasado unos meses. No he vuelto a pisar el café. No sé cómo se cerró aquel debate. A ver.

LO MÁS...

EN IDEAL.ES

LEÍDO

1. 120.000 hogares granadinos son objetivo de estafadores que utilizan la banca on-line
2. Rodolfo Chikilicuatre representará a España en Eurovisión
3. Los padres de Mari Luz solicitan una segunda autopsia al cadáver de su hija
4. El día de la hormiga atómica

COMENTADO

1. Rodolfo Chikilicuatre representará a España en Eurovisión
2. Lamyae vuelve a casa
3. Los colegios electorales abren sus puertas a todos los españoles
4. La hija de Carrasco pide que no se manipule su asesinato y se ayuda a votar masivamente



VÍDEO CHAT

LA SHICA EN IDEAL.ES

Mañana, a las 12.30 horas, video chat con La Shica, la que se perfila como la artista revelación de 2008, en Ideal.es La cantante contestará todas vuestras preguntas. ¿Has enviado ya las tuyas? Entra ya en Ideal.es

FELICITACIONES

MÁNDALAS A TUIDEAL@IDEAL.ES O A SAN JUAN DE DIOS, 3 18001 GRANADA, O SÚBELAS A IDEAL.ES. A FELICITACIONES

NIEVES CÁMARA
33 AÑOS



Para la esposa y madre más maravillosa, ¡felicidades! Te queremos. Tu marido e hijos.

REDA
4 AÑOS



El nacimiento nos da la vida, vida que nos llenas cada día de alegría y felicidad. ¡Feliz cumpleaños de tus padres y demás familia!

ÁNGELA SÁNCHEZ
5 AÑOS



Eres la alegría de todos los tuyos. ¡Felicidades!

CARLA
4 AÑOS



¡Ya son cuatro añitos dándonos alegrías! Tus abuelos Toñi y Manolo te felicitan en tu cumple.

PABLO ORDÓÑEZ
2 AÑOS



Pablo, hace 2 años que llegaste a nuestras vidas, y con tu alegría, vino la alegría. ¡Felicidades de tu familia!

MAMME



Linda 'pastora', ya se ha incrementado tu 'rebaño' con dos ovejitas, Carla y Marta.